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Протокол заседания Совета директоров № 322/2018 

Публичного акционерного общества 

энергетики и электрификации Кубани (ПАО «Кубаньэнерго») 

Дата проведения: «07» декабря 2018 года 

Форма проведения: Заочная (опросным путём) 

Место подведения итогов голосования: г. Краснодар, ул. Ставропольская, 2А, корп.1,            

каб. 105 (адрес для направления почтовой 

корреспонденции корпоративному секретарю 

ПАО «Кубаньэнерго») 

Дата составления протокола: «10» декабря 2018 года 

Членов Совета директоров: 11 человек. 

Предоставили опросные листы: Сергеева О.А. (Председатель Совета директоров),                   

Варварин А.В., Гаврилов А.И., Гриценко В.Ф., Медведев М.В., Осипова Е.Н., Селиванова Л.В., 

Тюканько А.С., Тюркин К.В.,  Хохолькова К.В., Шагина И.А. 

Не предоставили опросные листы: нет 
В соответствии с требованием пункта 7.3 «Положения о Совете директоров Публичного 

акционерного общества энергетики и электрификации Кубани» (утв. решением годового 

Общего собрания акционеров ПАО «Кубаньэнерго», протокол № 40 от 28.05.2018), кворум для 

проведения заседания Совета директоров составляет не менее половины от числа избранных 

членов Совета директоров Общества. 

Кворум имеется. 

Повестка дня заседания Совета директоров: 

1.  О предварительном одобрении решения о совершении Обществом сделки, связанной с 

отчуждением имущества, составляющего основные средства, целью использования которых не 

является производство, передача, диспетчирование, распределение электрической и тепловой 

энергии, расположенного по адресу: Краснодарский край, г. Лабинск, ул. Калинина, д.№309. 

2. Об утверждении Плана-графика мероприятий ПАО «Кубаньэнерго» по снижению 

просроченной дебиторской задолженности за услуги по передаче электрической энергии и 

урегулирования разногласий, сложившихся на 01.10.2018 г. 

 

Вопрос 1: О предварительном одобрении решения о совершении Обществом сделки, 

связанной с отчуждением имущества, составляющего основные средства, целью 

использования которых не является производство, передача, диспетчирование, 

распределение электрической и тепловой энергии, расположенного по адресу: 

Краснодарский край, г. Лабинск, ул. Калинина, д.№309. 

Предлагается принять следующее решение: 

         Одобрить решение о совершении Обществом сделки, связанной с   отчуждением 

имущества, составляющего основные средства, целью использования которых не является 

производство, передача, диспетчирование, распределение электрической и тепловой энергии, 

расположенного по адресу: Краснодарский край, г. Лабинск, ул. Калинина, д. № 309, на 

следующих существенных условиях:  

- состав отчуждаемого имущества в соответствии с перечнем (Приложение № 1 к 

настоящему решению Совета директоров Общества);  

- балансовая (остаточная) стоимость отчуждаемого имущества по состоянию на 

30.07.2018 - 4 869 036 (четыре миллиона восемьсот шестьдесят девять тысяч тридцать 

шесть) рублей; 

- способ отчуждения имущества: продажа единым лотом посредством проведения 

аукциона в электронной форме;  
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- начальная цена лота на аукционе: стоимость, равная рыночной стоимости 

имущества, определенной независимым оценщиком ООО «ИБТ» (отчет об оценке № 200.17 

от 09.06.2018), составляет 2 062 711 (два миллиона шестьдесят две тысячи семьсот 

одиннадцать) рублей 86 копеек, без учета НДС; 

- порядок оплаты отчуждаемого имущества: денежными средствами в полном объеме 

до перехода прав собственности на имущество не позднее 10 (десяти) рабочих дней с даты 

подписания Договора купли-продажи путем перечисления Покупателем денежных средств на 

расчетный счет Продавца. 

Итоги голосования: 

Сергеева О.А. - «ЗА» Осипова Е.Н. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Тюканько А.С. - «ЗА» 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Тюркин К.В. - «ЗА» 

Гриценко В.Ф. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Селиванова Л.В. - «ЗА»    

Таким образом, по первому вопросу  предлагаемое решение принято единогласно членами 

Совета директоров, принимающими участие в заседании. 

 

Вопрос 2: Об утверждении Плана-графика мероприятий ПАО «Кубаньэнерго» по 

снижению просроченной дебиторской задолженности за услуги по передаче 

электрической энергии и урегулирования разногласий, сложившихся на 01.10.2018 г. 

Предлагается принять следующее решение: 

1. Утвердить План-график мероприятий Общества по снижению просроченной 

дебиторской задолженности за услуги по передаче электрической энергии и урегулированию 

разногласий, сложившихся на 01.10.2018, согласно Приложению № 2 к настоящему решению 

Совета директоров Общества. 

2. Принять к сведению Отчет о выполнении Плана-графика мероприятий                      

ПАО «Кубаньэнерго» по снижению просроченной дебиторской задолженности за услуги по 

передаче электрической энергии и урегулированию разногласий, сложившихся на 01.07.2018, 

согласно Приложению № 3 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

3. Принять к сведению Отчет ПАО «Кубаньэнерго» о проведенной работе в 

отношении задолженности, сложившейся на начало 3 квартала 2018 года, в том числе в 

отношении вновь образованной просроченной задолженности в соответствии с 

Приложением № 4 к настоящему решению Совета директоров. 

4. Принять к сведению Отчет о ходе исполнения поручения Совета директоров от 

30.03.2018 (протокол №305/2018) в части обеспечения погашения в 2018 году 2 766 млн. руб. 

просроченной дебиторской задолженности из величины, сложившейся на 01.01.2018 в 

соответствии с Приложением № 5 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Сергеева О.А. - «ЗА» Осипова Е.Н. - «ЗА» 

Варварин А.В. - «ЗА» Тюканько А.С. - «ЗА» 

Гаврилов А.И. - «ЗА» Тюркин К.В. - «ЗА» 

Гриценко В.Ф. - «ЗА» Хохолькова К.В. - «ЗА» 

Медведев М.В. - «ЗА» Шагина И.А. - «ЗА» 

Селиванова Л.В. - «ЗА»    

Таким образом, по второму вопросу  предлагаемое решение принято единогласно членами 

Совета директоров, принимающими участие в заседании. 

 

 

Председатель Совета директоров                                                                О.А. Сергеева 

 

 

 

Корпоративный секретарь                             О.В. Руссу 


